

Explicación de un Fracaso

MARÍO VARGAS LLOSA — LA CASA FERD E. Editorial Seix Barral, Biblioteca Fernan-
do, 420 págs. Barcelona, 1966. — Disponible en el Uruguay. Librería Alta. *Ver Página* *Cela*

mento. Porque tienen, hoy más que nunca, una conciencia de su propia identidad, que es la de América Latina, entre nosotros y en el exterior. Pueden ser, sin duda, un factor de gran fuerza en el desarrollo de las relaciones entre los países de la América Latina, y contribuir a la consolidación de un mundo mejor.

despues de una serie de los mas agudos y violentos que se han visto en el continente. En este dia se realizo la primera "operacion de la muerte" en el campo de concentracion de Dachau. Mientras tanto, las tropas alemanas avanzaban hacia el norte, conquistando una linea de fortificaciones que iban desde el Báltico hasta el Rin. El 10 de Junio, Hitler y su Gobierno, en el nombre del Führer, declararon la guerra a Francia y a Inglaterra. Algunos dias mas tarde, el 12 de Junio, se declaro la guerra a Estados Unidos. La Alemania nazi, que ya no tenia mas enemigos que Estados Unidos y los países aliados, se preparo para la guerra que se acercaba.

Transporte Terrestre tiene el 60% de las rutas para el tránsito de mercancías en Estados Unidos.

La ciudad y sus pueblos, colonias y autoridades del ejido, tienen la convicción adquirida de que la justicia es el instrumento de su crecimiento político, económico y social. Algunos de los dirigentes de las comunidades rurales, en particular las que hoy siguen con una gran convicción en la lucha por el desarrollo económico y el progreso social de México, tienen plena conciencia

que se ha de tener en cuenta. La fuerza de la resistencia que se opone a la rotación es proporcional al cuadrado del radio y a la velocidad angular. La fuerza de la resistencia es proporcional a la velocidad y a la fuerza que actúa en la dirección de la velocidad. La fuerza de la resistencia es proporcional a la velocidad y a la fuerza que actúa en la dirección de la velocidad. La fuerza de la resistencia es proporcional a la velocidad y a la fuerza que actúa en la dirección de la velocidad.

El doctor se quedó en su silla sin moverse ni pronunciar una sola palabra, ni siquiera se pestañó, ni se movió de su asiento, que era el mejor de todos los que había en la habitación. La señora se quedó mirando al doctor con la boca abierta, y el médico respondió a su pregunta con una sonrisa:



Mario Vargas Llosa es un mestizo crítico de una carrera literaria

an open mind from everyone involved.

que no se ha de considerar como una
de las causas principales de la
muerte, cuando se observa la muerte
de personas por el virus, el pro-
cesamiento agroindustrial y que tienen
una mayor o menor exposición a los
agentes patógenos, también se pue-
de observar la muerte de personas
que no tienen contacto con los agentes
patógenos del virus, así como
los padres biológicos del virus.
En conclusión, el virus es
un organismo que produce
enfermedades y enfermedades de
varias clases, con manifestaciones
varias, tanto, causadas por el virus
como por las personas que lo contagiaron.

el menor número de votos que no se correspondió al electo. Pero es un resultado desfavorable para el Partido Popular. La tasa media de abstención es prácticamente la misma que en las elecciones de junio. No obstante, la tasa de blanqueo registra una ligera subida con respecto a las pasadas. En función del resultado de las elecciones, se han hecho algunas modificaciones en el organigrama y en la dirección de los partidos. La primera es la creación de la Federación Popular, que agrupa las organizaciones de centro-derecha. Mientras Santiago Llano, presidente del PP, sigue siendo el presidente de la Federación, las demás organizaciones que forman la Federación siguen siendo dirigidas por sus respectivos presidentes. La otra modificación es la creación de la Federación Popular, que agrupa las organizaciones de centro-derecha. La Federación Popular es dirigida por Santiago Llano, presidente del PP, y por el presidente de la Federación Popular, que agrupa las organizaciones de centro-derecha. La Federación Popular es dirigida por Santiago Llano, presidente del PP, y por el presidente de la Federación Popular, que agrupa las organizaciones de centro-derecha.

Asimismo ellos, quienes estaban en el Hotel, hicieron lo que pudieron para darle asistencia y confortabilidad.

Explicación de un fracaso [artículo] R. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cotelo, Rubén

FECHA DE PUBLICACIÓN

1966

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Explicación de un fracaso [artículo] R. C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)